

STUTT GART, 14. + 15. Oktober 2023, ICS Messe Stuttgart



Liebe Aussteller der wir heiraten! 2023,

wir hoffen, Sie sind gut von der wir heiraten! heimgekehrt. Zeitnah nach dem hinter uns liegenden Messewochenende möchten wir Ihnen einen ersten kompakten Rückblick zur Verfügung stellen. Einen ausführlichen Nachbericht reichen wir Ihnen nach Auswertung der Aussteller- und Besucherbefragungen in etwa vier Wochen nach.

Vielen Dank an dieser Stelle für Ihr Vertrauen und Ihre Teilnahme an der wir heiraten! Stuttgart. Uns hat es sehr viel Freude bereitet, mit Ihnen zusammenzuarbeiten. Über die Fortfolge im kommenden Jahr halten wir Sie in den kommenden Wochen auf dem Laufenden, da wir uns aktuell noch in der Terminfindungsphase für den Herbst 2024 befinden.

Übrigens: Möchten Sie noch an der TrauDich! in **Stuttgart am 14. und 15. Januar 2024** teilnehmen? Dann können Sie sich gerne zeitnah bei uns melden! Wir freuen uns schon sehr, in unserem „Stammsitz“ in die Liederhalle zurückzukehren.

Ihr wir heiraten! Stuttgart Projektteam

Franziska Haupt, Projektleiterin, Tel.: 0711/998826-15, Mail: franziska.haupt@traudich.de
Janina Heckel, Projektassistentin, Tel.: 0711/998826-13, Mail: janina.heckel@traudich.de
Julian Baisch, Projektassistent, Tel.: 0711/998826-17, Mail: julian.baisch@traudich.de

wir heiraten! Stuttgart 2023 - Love is in the air!

Intensiver Austausch - Die wir heiraten! als ein stimmungsvoller Marktplatz der Stuttgarter Hochzeitsszene und darüber hinaus: Rund 105 Aussteller aus 28 Branchen treffen auf 3.900 interessierte Heiratswillige.

Erlebnis und Information pur - Inhaltsstarke Vorträge, inspirierende Modenschauen sowie lebendige Workshops rund ums Heiraten und Feiern im professionellen Ambiente des ICS Messe Stuttgart.

DIE BESUCHER

Das Internationale Congresscenter der Messe Stuttgart (ICS) verwandelte sich am vergangenen Wochenende zu einem stimmungsvollen Treff der Stuttgarter Hochzeitsszene. Am zurückliegenden Messewochenende konnten wir auf der wir heiraten! 2023 rund **3.900 Besucher** verzeichnen. Somit können wir ein „zartes Besucherplus“ von etwa 2,5% vermelden, wobei der Sonntag traditionell stärker besucht war.

Auffällig war die vergleichsweise lange Aufenthaltsdauer wie auch der intensive Austausch an den Messeständen. Erste Stimmen von Ihnen weisen darauf hin, dass die wahrgenommene Qualität bei den Besuchern auf eine kaufkräftige Zielgruppe schließen lässt.

DIE AUSSTELLER

Die Ausstellierzahl ist im Vorjahresvergleich weitestgehend konstant geblieben. Es nahmen an der wir heiraten! insgesamt rund **105 Aussteller** aus Stuttgart und dem angrenzenden Umland teil. Aufgrund der aktuell nicht einfachen Umgebungsfaktoren in der Hochzeitsbranche wissen wir dies umso mehr zu schätzen.

Die Brautpaare konnten Ideen und Trends sowie Must-haves aus **28 unterschiedlichen Branchen** rund ums Heiraten und Feiern auf der wir heiraten! Stuttgart wahrnehmen.

DIE LOCATION UND DAS RAHMENPROGRAMM

Das ICS hat sich ein weiteres Mal als professionelle Austragungsstätte bewährt. Der Auf- und Abbau verlief weitestgehend reibungslos. Dank der sehr guten Erreichbarkeit gestaltete sich die Anreise überaus unkompliziert.

Die Besucher konnten sich an inhaltsstarken Vorträgen, inspirierenden Modenschauen, stimmungsvoller Live-Musik sowie lebendigen Workshops erfreuen. Auch die Bewirtungslounge im Foyer erfreute sich ab der Mittagszeit großer Beliebtheit, so dass der Messebesuch in entspannter Umgebung erfolgen konnte.

Es hat sich ein weiteres Mal gezeigt, dass wir mit unserem erlebnisorientierten Messekonzept ohne Anprobe von Brautkleidern mehr als richtig liegen. Ein ganz besonderer Dank an dieser Stelle an Sie alle für Ihre liebevoll wie aufwändig dekorierten Messestände!

DIE WERBUNG

An Bewährtem festhalten, wie z.B. die langjährige Kooperation mit dem führenden Hochzeitsmagazin Braut & Bräutigam zu pflegen, aber auch die Zeichen der Zeit zu erkennen und die Anstrengungen im digitalen Umfeld zu erhöhen, das sind kurz zusammengefasst die Herausforderungen im Werbeumfeld.

Mit einem neuen KeyVisual, intensivierten SocialMedia-Kampagnen mit Ausstellerpräsentationen sowie einer bewährt starken Plakatwerbung in Stuttgart und Umland, haben wir uns dieser Aufgabe umfassend gestellt und den umfangreichen Marketingmix zur wir heiraten! Stuttgart 2023 intensiv optimiert.

Wir danken an dieser Stelle nochmals Ihnen allen, die durch ihr großes Engagement und Ihre liebevoll gestalteten Stände die wir heiraten! zu einem erlebnisreichen Hochzeitsevent werden ließen.

Aktuell befinden wir uns noch in der Terminfindungsphase für den Herbst 2024. Wir halten Sie diesbezüglich auf dem Laufenden.

Übrigens: wer noch an der TrauDich! in **Stuttgart am 14. und 15. Januar 2024** teilnehmen möchte, kann sich gerne bei uns melden!

Herzliche Grüße

Ihr wir heiraten! Stuttgart Projektteam